



Santiago, 03 de abril de 2019.

At: TriChile

De: Federación Nacional de Triatlón de Chile

La Federación Nacional de Triatlón de Chile, FECHITRI, quiere extender sus sinceras felicitaciones a todos los clubes, técnicos, deportistas y padres de la delegación chilena, que estuvo presente en el reciente Campeonato Sudamericano de Triatlón, realizado en Montevideo, Uruguay, como también a los deportistas que están en busca de su clasificación a los JJ.OO. de Tokio 2020.

Gracias a la destacada presentación de nuestros seleccionados, el Triatlón entregó al país diez medallas sudamericanas: oro Diego Moya en categoría Sub 23 y Matías Contreras en Sub 15; plata Catalina Salazar en Sub 23, Josefina Flores y Cristóbal Baeza en Junior, Andrés Gras en Youth, Martina Vicencio y Benjamín Parada en Sub 15; bronce Macarena Salazar en Elite y Dominga Jacome en Sub 15.

También destacamos a los seleccionados que recorren el mundo en busca de un cupo a Tokio. En la Copa Mundial de New Plymouth, Nueva Zelanda, Bárbara Riveros obtuvo el 6° lugar, Felipe Barraza el 13° y Gaspar Riveros, 39°. Felicitaciones y gracias por su dedicación, compromiso y sacrificio.

Deseamos a todos el mejor de los éxitos en esta temporada 2019. Y los invitamos a seguir dando su mejor esfuerzo por sus carreras deportistas y por el Triatlón Nacional.

Atentamente,



DIRECTORIO
Federación Chilena de Triatlón

Ramón Cruz 1176, Oficina 408, Ñuñoa-Santiago.
Teléfono: 223699614.